

Diario de la mañana

Fundado el 13 de Junio de 1897. — Redacción, Administración y Talleres: Perú 1837. — U. T. 0478, B. Orden. — Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA. — Giros a M. Torrente

Subscripción mensual Includo el SUPLEMENTO \$ 2.50

Prácticas reformistas Cooperativismo anti-gremial

En un manifiesto publicado en estas mismas columnas, la sociedad de resistencia Obreros Panaderos de Remedios de Escalada denuncia la existencia de un conflicto con la llamada Cooperativa de Consumos en esta localidad...

Los directores de la "Cooperativa de Consumos entre Obreros y Empleados del F. C. S." reclaman para sí el privilegio de establecer las condiciones de trabajo que crean convenientes, desconociendo sus derechos a la sociedad de resistencia...

El contrato o convenio que contra todo principio de equidad y desconocimiento de las reglas más elementales de la organización obrera — y eso que se trata de obreros organizados — pretende imponer a esta sociedad de resistencia la Cooperativa de Consumos...

En respuesta a la imposición de los dirigentes de la Cooperativa ferroviaria, la sociedad de resistencia presentó el pliego de condiciones que rige en todas las panaderías que trabajan con personal organizado...

Planificada la situación en los términos expresados, los dirigentes de la Cooperativa debieron someter a una asamblea de cooperadores, no a una asamblea de cooperados...

Al defender a los carneros, porque los señores y porque con ellos están seguros de que no tendrán conflictos internos ni pasarán por la disyuntiva de quedarse sin pan en caso de que sea decretada una huelga general de carácter solidario...

Como patronos proceden los directores de la Cooperativa Ferroviaria, aplicando un embargo a la lucha de clases — que subordinan a un interés particular que se cubre con el manto del cooperativismo — y como obreros orga-

Una incidencia diplomática De cómo queda en descubierto la farsa de la amistad chileno argentina

Se recordará todo el ruido que hizo la buena grande en torno a la visita de los cadetes argentinos a Chile con motivo del reciente aniversario de la Independencia del vecino país...

El dictador Ibáñez exageró la nota del recibimiento de los cadetes argentinos porque está en su programa neutralizar la influencia de la Argentina en las cuestiones de política continental...

Las cosas sucedieron al revés de como las prevale el sargento Ibáñez. Las demostraciones cordiales quedaban a guisa de borrajas. El partido de la conciliación con el Perú y del arreglo amistoso del plebiscito del Pacífico...

El hecho es que, a los pocos días de la llegada del representante de los argentinos, se planteó una curiosa incidencia diplomática. El Dr. Malbrán se puso en entredicho por el canciller chileno el que acusó al embajador de la Argentina de mezclarse en los asuntos políticos del país...

Una dictadura en quiebra

Vuelve a estar de actualidad la cuestión de las dilaciones internas en el partido comunista ruso. El grupo que encabezaba Trotsky y Zinoviev está calificado como opositor ilegal al gobierno...

El proceso de París ¿Será absuelto el matador de Petlura?

Se acerca a su desenlace el proceso abierto en París para juzgar al matador del marxista Petlura. Pese a los esfuerzos hechos por la acusación para demostrar que el jefe de las bandas reaccionarias que operaron en Ucrania no favoreció los "programas" contra los judíos...

En la última sesión del proceso que se sigue en París contra el rehoyero Samuel el matador de Petlura, se hizo un confeso de haber jugado a Petlura para vengar a los judíos asesinados en Ucrania por las bandas reaccionarias...

Política y pacifismo Lloyd George quiere volver al poder agitando la máscara de sus intenciones pacíficas

Europa, el mundo entero vive de nuevo sobre un volcán que puede hacer explosión cualquier día. La fiebre armamentista se mayor que nunca; el mixto recíproco agudiza las medidas de guerra y el avance de las potencias por el camino de las hecatombes interminables...

La fuerza quedó así en descubierto. Chile pone en duda la amistad de la Argentina. Califica al sargento Ibáñez como conspirador al representante diplomático de este país y hasta gestiona su relevo por no ser persona grata...

Todo eso está muy bien; es preferible que un político haga desde el plano prometido de paz que no vaya al gobierno con nuevos planes armamentistas. Pero al fin la paz del mundo ha de ser obra y fruto de los Lloyd George y compañía...

La paz no puede ser más que obra de los pueblos, como las peras no pueden producirse más que el árbol y no el olmo. Un gobierno no puede ser órgano de paz porque se sostiene en mérito a funciones de guerra...

Emancipación urbana

Más que de la emancipación integral, las diversas corrientes del socialismo se cuidan de la vida de los habitantes de las ciudades

Siempre hemos echado de menos en las diversas corrientes del socialismo las preocupaciones agrarias. Habría cierto derecho a pensar que más que la emancipación urbana, se trata de la emancipación urbana, de los habitantes de las ciudades...

Los que discuten varias veces con el propio Petlura y sus colaboradores. El mismo atribuyó al ex mandatarío ucraniano la frase: "El peligro no es un grave problema", al decir que iban "a ahogar la libertad ucraniana en sangre judía"...



